

Rektor UPNVJ Bangun Silaturahmi dan Kolaborasi dengan Camat Cilandak dan Lurah Pondok Labu

Tuesday, 01 October 2024 11:03 WIB



HumasUPNVJ — Rektor Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Jakarta (UPNVJ), Anter Venus, menerima kunjungan kerja sekaligus silaturahmi dari Camat Cilandak, Djaharuddin dan Lurah Pondok Labu, Nachnoer Vernier Atom di ruang VIP Rektorat Kampus Utama UPNVJ, Pondok Labu. (1/10)



Rektor UPNVJ Terima Kunjungan Camat Cilandak dan Lurah Pondok Labu.

Kunjungan silaturahmi ini dalam rangka kunjungan kerja dan pengecheckan penataan wilayah Cilandak, Pondok Labu dan sekitarnya terutama daerah pasar dan wilayah kurang rapih. Dalam pertemuan tersebut, Camat Cilandak dan Lurah Pondok Labu membahas rencana program kolaborasi yang dapat memberikan manfaat langsung kepada warga, seperti pelatihan keterampilan dan pengabdian masyarakat dengan Rektor UPNVJ.

Dalam pertemuan tersebut juga memberikan berbagai kemungkinan kolaborasi yang mungkin dilakukan UPNVJ bersama kecamatan, kelurahan dan institusi-institusi lokal di wilayah Cilandak, Pondok Labu dan sekitarnya dalam

program UPNVJ *Community Territory*. UPNVJ *Community Territory* merupakan program yang bertujuan untuk menegaskan kehadiran UPNVJ sebagai mitra transformasi masyarakat dan lingkungan dengan memanfaatkan berbagai potensi dan sumberdaya yang dimiliki bersama.

"Warga UPNVJ ini lebih dari 15.000 orang. Mahasiswa kita bertebaran di sekitar kampus yang menjadi wilayah kecamatan Cilandak, Pondok Labu Jakarta Selatan dan Cinere, Depok, disamping menitiptkan mereka, kita juga ingin memastikan mereka jadi nilai tambah bagi lingkungan. Melalui program UPNVJ *Community Territory* kita juga ingin pastikan ada kontribusi yang kita berikan untuk transformasi lingkungan. Insya Allah kolaborasi UPNVJ dengan insitisi sekitar akan membuat UPNVJ lebih maslahat bagi lingkungan. Program kolaborasi ini dari pihak UPNVJ akan dikomandani Lembaga penelitian dan Pengabdian Masyarakat (LPPM) UPN "Veteran" Jakarta.", lanjut Venus

Anter Venus menyambut baik inisiatif tersebut dan menyatakan komitmennya untuk terus menjalin hubungan yang baik dengan pemerintah daerah. "Kami berharap hubungan silaturahmi ini dapat menciptakan sinergi yang positif, sehingga UPNVJ dapat berkontribusi lebih dalam meningkatkan kualitas hidup, kegiatan sosial, pendidikan dan lingkungan masyarakat di wilayah Cilandak, Pondok Labu dan sekitarnya", tutupnya.

Kunjungan ini diharapkan dapat menjadi awal dari silaturahmi yang lebih erat dan saling menguntungkan di masa mendatang. Dengan semangat kolaborasi, UPNVJ dan pemerintah daerah berkomitmen untuk bersama-sama membangun masa depan yang lebih baik bagi masyarakat. Dalam akhir pertemuan, Rektor UPNVJ mengajak Camat Cilandak dan Lurah Pondok Labu untuk mengunjungi *coffe shop* UPNVJ, Beskabean. (*s)



Rektor UPNVJ bersama Camat Cilandak dan Lurah Pondok Labu menikmati Kopi Beska.

Export tanggal : Wednesday, 02 October 2024 Pukul 09:27:37 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2024/10/rektor-upnvj-bangun-silaturahmi-dan-kolaborasi-dengan-camat-cilandak-dan-lurah-pondok-labu.html>]
